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Niederschrift über die 
3. Sitzung des Kinder- und Jugendbeirates 

 
Sitzungstermin: Donnerstag, den 08. Januar 2015 
Sitzungsbeginn: 18.30 Uhr 
Sitzungsende:  21.17 Uhr 
Ort, Raum:  Sitzungsraum II, Rathaus, Hauptstraße 16, 21465 Wentorf bei Hamburg 
  
Anwesend sind: 
Herr Dennis Zdunek  2. stellv. Beiratssprecher 
Herr Lucas Siemers  1. stellv. Beiratssprecher 
Frau Runa Jorißen  Beiratsmitglied 
Herr Julius Freund  Beiratsmitglied 
Herr Eduard Verkhovskyy Beiratsmitglied 
Herr Bjarne Erb   Beiratsmitglied    
Frau Mette Rathjen  Beiratsmitglied 
Frau Laura Petersen  Beiratsmitglied 
Herr Henri Lieschke  Beiratsmitglied    
Herr Mario Kramer  Verwaltung/Gemeindejugendpflege 
 
 
TAGESORDNUNG: 
 
Öffentlicher Teil: 

1 Eröffnung der Sitzung 
2 Niederschrift vom 11.12.2014 
3 Anfragen an den Kinder- und Jugendbeirat 
4 Berichte aus den Ausschüssen 
5 Anfragen an die Verwaltung 

- Warum wurde ein Beschluss zur Änderung der KuJB-Satzung/Entschädigungssatzung vorgenommen? 
6 Entsendung in die Ausschüsse 

  - Bürgerausschuss 
  - Liegenschaftsausschuss 
  - Planungs- und Umweltausschuss 

7 Projekt des Kinder- und Jugendbeirats 2015 
  - Sachstand Beiratswochenende vom 6.-8. März 2015 

8 Fortschreibung Ideenpool 
9 Geschäftsordnung für den Kinder- und Jugendbeirat 

 
 
PROTOKOLL: 
 
 
1 Eröffnung der Sitzung 
 

Der 1. stellvertr. Beiratssprecher Lucas Siemers eröffnet die Sitzung, stellt die ordnungsge-
mäße Ladung fest, entschuldigt das abwesende Beiratsmitglied Rumina Galanawi sowie die 
erkrankte Beiratssprecherin Nelli Weiler und begrüßt die anwesenden Mitglieder. 

 
 
2 Niederschrift vom 11.12.2014 
 
 Die Niederschrift wird nach Änderung zur Kenntnis genommen 
 
3 Anfragen an den Beirat 
 Es liegen keine Anfragen vor. 
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Antrag auf Ergänzung der Tagesordnung 
 

Auf Antrag von Dennis Zdunek wird die Tagesordnung um einen neuen Punkt 4., „Berichte 
aus den Ausschüssen“ ergänzt. Dieser TO soll künftig immer auf der Tagesordnung erschei-
nen.  

 
Abstimmungsergebnis:  
Ja-Stimmen: 9 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen: 0 
 
 

4 Berichte aus den Ausschüssen 
 

Dennis Zdunek berichtet aus dem Planungs- und Umweltausschuß (PuA): 
Es stellt sich die Frage nach der Bebauung des alten Grundschulgeländes, es sind 
Stadtvillen Sozialwohnung und ein Spielplatz geplant. 

 
Der KuJB spricht sich dafür aus, dass durch den Spielplatz kein Durchgangsweg angelegt 
werden sollte, damit keine  Radfahrer die Kinder umfahren und die Hundehalter nicht durch 
das Spielplatzgelände gehen und überall Hundekot liegt.  

 
Lucas Siemers berichtet vom Neujahrsempfang des Bürgervorstehers: 

Der KuJB wurde durch den BV erwähnt und es gab Applaus. 
2016 soll der Reinbeker Weg erneuert und dafür 8 Monate gesperrt werden. 
Herr Habersaat (MdL/SPD) hat das Angebot einer Diskussion zum Thema Gemeinde-
ordnung und die Stellung der Beiräte gemacht. 
Der Bürgermeister Herr Heidelberg hat seine Kandidatur zum Landrat bekannt gege-
ben. 
Der CDU-Fraktionsvorsitzende Herr Vogt möchte künftig keine Email mehr erhalten, 
die den KuJB betreffen. 

 
Der KuJB befürchtet, dass während der Sperrung der Schulbusverkehr mit der Linie 235 von 
und nach Reinbek nicht gewährleistet ist. 
 
Der KuJB würde gerne in eine Diskussion mit Herrn Habersaat zum Thema GO führen, Den-
nis Zdunek, Eduard Verkhovskyy und Lucas Siemers kümmern sich um einen möglichen Ter-
min. 

 
 
5 Anfragen an die Verwaltung 
  

Die Anfrage zur Änderung der KuJB-Satzung wird nachgereicht. 
 

 Der KuJB stellt folgenden Anfragen an die Verwaltung: 
- Wird an der Gemeinschaftsschule Drogenprävention durchgeführt und wenn nicht, was ist 

der Grund? 
- Der KuJB bitte um Auskunft, ob durch die geplante Erneuerung des Reinbeker Wegs der 

Transport der Schülerinnen und Schüler mit dem ÖPNV/Linie 235 zwischen Reinbek und 
Wentorf gewährleistet bleibt? 

 
Abstimmungsergebnis:  
Ja-Stimmen: 8 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltungen: 0 
bei 1 Abwesenheit 
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6 Entsendung in die Ausschüsse 
 

Es werden keine Entsendungen vorgenommen, da noch keine Tagesordnungen für die Aus-
schüsse vorliegen. 

 
 
7 Projekt des Kinder- und Jugendbeirats 2015 

Mario Kramer berichtet vom Sachstand des Beiratswochenendes vom 6.-8. März 2015 im Ju-
gendheim Lichtensee. Runa Jorißen schlägt vor, dass das Programm im Vorwege durch den 
KuJB abgesegnet wird. Mario Kramer sagt das zu. 

 
8 Fortschreibung Ideenpool 

- Aktion zur Bürgermeisterwahl 
- Jugend im Rathaus 
- KuJB-Mitglied in die Redaktion des WiB 
- Zustand Spielplatz Stöckenhoop (Fußballspielplatz) 
- Außengelände für Jugendliche 

 
9 Geschäftsordnung für den Kinder- und Jugendbeirat  
 Vertagt 
 
 
 
 
         
 
Gez. Lucas Siemers       Mario Kramer 
1.stellvertr. Beiratssprecher      Protokollant 


